
これまでの参加人数（第 96 回まで）13,168 名 

 

第 96 回 JAXA タウンミーティング in 倉敷（岡山県倉敷市 2013 年 8 月 25 日開催） 

開催報告 

 

 2013 年 8 月 25 日、ライフパーク倉敷科学センターのご協力により、第 96 回 JAXA タ

ウンミーティング in 倉敷「日本の宇宙開発に期待したいこと」を開催し、100 名の方にお

越しいただきました。 

 今回のタウンミーティングでは、広浜宇宙教育センター長と沖田宇宙輸送系システム

研究開発センター長から話題提供を行い、会場の参加者と活発な意見交換がなされま

した。 

 

アンケートレポート集計結果（有効回答数：69） 
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５．今回のタウンミーティングの話題に関連して、ご意見をお聞かせください（抜粋）。 

 
宇宙が子どもたちの心に火をつける～宇宙教育活用紹介～ 

・	 宇宙開発は今後の経済発展、技術発展、世界平和に必要だと思いますが、日本では予算がなかなかつかない

状況です。私のまわりでも宇宙開発に必要性を感じていない人がたくさんいます。その人たちは宇宙開発の知識

を持たず、イメージだけでそういった意見を述べている人が多く、宇宙教育の必要性を大いに感じます。今後もよ

り一層の教育活動をよろしくお願いします。 

・	 私は小・中学校の時に JAXA の方の授業を受けたことがなくて残念です。高校生でも呼べる機会があると思うの

で、自分が動いて授業を是非してもらいたいと思いました。 

 
日本の宇宙開発の明日～有人宇宙ロケットの開発～	 

・	 自分が生きているうちに有人ロケットで日本人宇宙飛行士が宇宙に向かってほしい。応援しています。 

・	 有人宇宙旅行の分野で先行しているアメリカの特に民間の部分では宇宙へ行くというロマンに対して金持ちが金を出し

ている印象があるが、日本の場合、何をしに行くのか明確に示す必要があると考えています。 

 

６．自由記述（抜粋） 

 
■ タウンミーティングに関する記述 

・  今回のタウンミーティングを受けて、学びが多くとても良い機会となりました。JAXA の方も言われたように周り

の人にも今日の学びを伝えたいと思いました。私は今回兵庫県から参加させてもらったのですが、もっといろ

いろなところでこういった活動をしてほしいと思いました。 

・  今回初めて参加しました。子供がもっと宇宙に興味を持ってくれると楽しいだろうなという思いからです。実際

には母の方が楽しんでいましたが…。これから先も子どもがもっともっと宇宙を楽しんで興味を持つことを願

っています。 

 

 

 


